

Whatsapp se cayó en todo el mundo

Escrito por Agencias

Miércoles 03 de Mayo de 2017 16:03

CD. DE MEXICO, 3 DE Mayo De 2017.- El servicio de mensajería de Whatsapp dejó de funcionar de pronto, ante la sorpresa de sus usuarios

Los mensajes que por millones fluyen día a día se vieron interrumpidos y nadie sabía lo que pasaba.

Y pasaba que el servicio sufrió una falla sin que hasta el momento la operadora de este servicio y la representante de esta poderosa plataforma haya dado más detalles de lo ocurrido.

La falla comenzó a las 15:40 horas (hora del centro del México, 13:40 hora de Sonora) de este miércoles; pero el problema era mayor. No solo México vio caer la red, sino todo el mundo afectando a millones de usuarios.

Twitter se convirtió en el medio por el cual la mensajería comenzó a aludir el problema y, por supuesto, #Whatsapp se volvió tendencia con innumerables memes y burlas por lo que ocurría.

Aún se está a la espera de la explicación que deben dar los administradores de esta mensajería, luego de recuperarse señal dos horas después de iniciada la falla.